

Neue Unterstützung für Herzkinder Österreich

Andreas Zankovitsch ist neue Botschafter von Herzkinder Österreich



- Herzkinder-Präsidentin Michaela Altendorfer mit dem neuen Herzkinder-Botschafter Andreas Zankovitsch © Harald Dostal
- hochgeladen von [AL](#)

Dem Justizwachbeamten Andreas "Zanko" Zankovitsch (43) war es schon immer ein Anliegen, einen gesellschaftlichen Beitrag für ein besseres Miteinander zu leisten. So gründete er gemeinsam mit Kolleginnen und Kollegen vor rund zweieinhalb Jahren den gemeinnützigen Charity-Verein „Guardians for Austria – Unterstützung von Exekutivbediensteten“. Der Verein leistet Hilfestellungen in vielfältiger Weise, sei es durch Geldspenden, Charity-Aktionen oder persönliche Hands-on-Einsätze seiner Mitglieder.

Seit kurzem ist Zankovitsch nun auch Botschafter der Herzkinder Österreich. „Mit unseren „Guardians for Austria“ durften wir schon viel mit Herzkindern zusammenarbeiten. Wir besuchen die Kinder in unseren Uniformen, spielen und feiern mit ihnen. Die Reaktionen darauf sind oft überwältigend schön“, sagt Zankovitsch. „Mir ist es eine Ehre, als Freund der Herzkinder Österreich zugleich ihr

Botschafter sein zu dürfen. Die Anliegen und das hohe Engagement dieses Vereines verdienen in meinen Augen größtmögliche Unterstützung“, betont „Zanko“.

Informationen und Unterstützungsmöglichkeiten für Herzkinder
Österreich: www.herzkinder.at